
 Cet **abreuvoir à grande contenance** (200 L) est parfaitement conçu pour les éléphants, offrant de nombreux avantages :

- **Grande capacité** : Permet à l'éléphant de plonger sa trompe, encourageant une utilisation naturelle et instinctive.
- **Installation adaptable** : Conçu pour s'ajuster à différents types de supports, facilitant son intégration dans divers environnements.
- **Armature en acier galvanisé** : Protège l'abreuvoir et son arrivée d'eau contre les dommages, garantissant durabilité et longévité.
- **Entretien simplifié** : Le point de vidange situé en bas facilite le nettoyage et l'entretien, rendant la gestion quotidienne plus aisée.

Cette solution contribue non seulement à la santé des éléphants, mais aussi à l'efficacité des soins.

Informations Techniques

- Acier galvanisé à chaud
- Gicleur et levier inox
- Vanne d'arrêt 1/4 de tour
- Vidange point bas diamètre 40 mm

 This large-capacity water trough (200 L) is perfectly designed for elephants, offering numerous advantages:

- **Large capacity**: Allows the elephant to submerge its trunk, encouraging natural and instinctive use.
- **Adaptable installation**: Designed to fit various types of supports, facilitating integration into different environments.
- **Galvanized steel frame**: Protects the trough and its water supply from damage, ensuring durability and longevity.
- **Simplified maintenance**: The drainage point located at the bottom makes cleaning and maintenance easier, streamlining daily management.

This solution not only contributes to the health of the elephants but also to the efficiency of care.



Technical Informations

- Hot-dip galvanized steel
- Stainless steel nozzle and lever
- Quarter-turn shut-off valve
- Bottom drainage point with a diameter of 40 mm

Références	Débit	Pression	Alimentation	Contenance
ZPL-AB01	40 L / min	5 bars maxi	raccord mâle 3/24"	200 L